



Información Relativa al Órgano de Dirección (Atestados y experiencia)

GRUPO FINANCIERO CITIBANK DE COSTA RICA, S.A.

Octubre 2024

1. Jaime Pérez Arana

El señor Pérez ocupa el cargo de Presidente del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y sus subsidiarias. Asimismo, desempeña el rol de Jefe de Planificación del banco para los países de Centroamérica y el Caribe, función que ejerce desde junio de 2019. Anteriormente, fue Jefe de Planificación para Citi Costa Rica, cargo que ocupó desde febrero de 2015 hasta junio de 2019.

Previo a estas funciones, el señor Pérez se desempeñó como Jefe de Planificación y Análisis de Franquicias para Citibank NA en Miami, desde agosto de 2012 hasta marzo de 2015. También ocupó la posición de Gerente Financiero en El Salvador, desde febrero de 2010 hasta agosto de 2012.

Dentro de Citibank NA, ocupó el puesto de Controlador Regional entre septiembre de 2007 y julio de 2010, y fue oficial de Finanzas para las regiones del Caribe, América Central y Andina, entre julio de 2005 y septiembre de 2007. Durante ese mismo período, lideró el proceso de integración como Líder de Integración entre julio de 2005 y septiembre de 2006.

El señor Pérez inició su carrera profesional en Citi en su país natal, Perú, donde a partir de 1997 ocupó el cargo de Jefe de Planificación y Análisis de Negocios. En ese rol, fue responsable de la elaboración de informes de rendimiento, gestión estratégica, análisis de negocios y apoyo a las áreas de clientes y productos tanto para los negocios de Consumo como Corporativo. Además, lideró la creación del primer Almacén de Información de Clientes en la región.

A lo largo de su trayectoria, el señor Pérez fue promovido a diversas posiciones en Citibank NA en varios países, donde eventualmente encabezó la creación de una organización global de análisis para Citi Finance y sus socios comerciales. Asimismo, fue responsable de la gestión de la función de FP&A (Planificación Financiera y Análisis), ejerció como Director Financiero (CFO) y lideró procesos clave en la región de Centroamérica y el Caribe.

El señor Pérez es Licenciado en Administración de Empresas y posee una Maestría en Ciencias de Sistemas de Información de Gestión por la Universidad George Mason.

2. Eric Mayer

Es Vicepresidente y Director Independiente del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. El Señor Mayer es un empresario y profesional con más de 30 años de experiencia en el sector bancario internacional, incluyendo el manejo exitoso de la franquicia Citibank para la región Andina.

El Señor Mayer fue Director para la Región Andina (Miami, Estados Unidos) desde febrero del 2003 hasta abril del 2008; en ese puesto fue responsable de la administración y crecimiento del negocio, cubriendo cinco países andinos incluyendo a Venezuela, Colombia, Ecuador, Perú y Bolivia.

Anteriormente fue Gerente General de Citibank Perú y Gerente de División para Ecuador y Bolivia; en dichos puestos fue responsable por el crecimiento de la franquicia en un ambiente altamente competitivo.

También fue Gerente General de Citibank en Colombia y previamente en Ecuador, responsable por la administración y el crecimiento de la franquicia en estos países.

El Señor Mayer fue Director de la División de Riesgo para la Banca Privada en Singapur; encargado del área de Riesgo para ocho países en Asia excepto Japón; en New York Estados Unidos se desempeñó como Director de la División de Auditoría Corporativa para Estados Unidos y Canadá; y antes de estos cargos fue Vicepresidente de la Banca Corporativa en Venezuela y Puerto Rico.

El Señor Mayer es B.Sc. en Administración de Empresas y Estadística, por la Universidad de Puerto Rico, Río Piedras (junio, 1974), y MBA en Concentración en Finanzas y Mercado, por la Universidad Interamericana de Puerto Rico, San Juan (mayo, 1977).

3. Alejandro Gómez Bermúdez

Es Secretario del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. Actualmente es Director de la Banca Corporativa en Citibank N.A., en República Dominicana, desde marzo de 2022. Anteriormente, desde enero de 2020 hasta marzo de 2022, se desempeñó como Jefe del Cluster de Relaciones con Clientes Corporativos Locales en la misma entidad. En estos roles, ha liderado la estrategia de crecimiento corporativo del banco, gestionado equipos de alto rendimiento y ejecutado transacciones clave en sectores como energía, retail y turismo.

Entre marzo de 2017 y enero de 2020, el señor Gómez fue Gerente de Relaciones Senior en Citibank Perú, donde manejó relaciones estratégicas con ejecutivos de alto nivel en empresas de sectores de energía, industrial e infraestructura, coordinando estrategias regionales para apoyar la expansión de estas empresas en América Latina.

Previo a su paso por Perú, trabajó en Citibank Colombia desde julio de 2009 hasta marzo de 2017. Allí ocupó diversos cargos, incluyendo el de Gerente de Relaciones desde septiembre de 2012 hasta marzo de 2017, Asociado de Banca de Inversiones de septiembre de 2011 a agosto de 2012, y Analista de Banca Corporativa de julio de 2009 a septiembre de 2011. En Colombia, lideró la gestión de relaciones con grandes empresas multinacionales en sectores como consumo masivo e industrial, y participó en importantes transacciones de mercados de capitales de deuda.

Antes de unirse a Citibank, el Señor Gómez trabajó como Analista Financiero en Invercor S.A., de agosto de 2007 a julio de 2009, donde se enfocó en la valoración de empresas y en la ejecución de fusiones y adquisiciones en diversos sectores empresariales. También fue Gerente de Cuentas en Mass Digital S.A. durante 2007, donde lideró la gestión de relaciones y proyectos de marketing digital. Inició su carrera profesional en Eficorp S.A. entre 2005 y 2007, desempeñándose como Analista Financiero.

El Señor Gómez se graduó en Administración de Empresas con énfasis en Finanzas del Colegio de Estudios Superiores en Administración (CESA) en Bogotá en abril de 2007, presentando una tesis centrada en la inversión en inmuebles en la ciudad.

4. Odette Marie Izquierdo

Es Tesorera del Grupo Financiero Citibank de Costa Rica y Subsidiarias. Es la Directora de Banca Transaccional para los países de Centroamérica y el Caribe en Citigroup Inc. desde julio de 2020. En este rol, gestiona un equipo de 70 personas y supervisa los procesos transaccionales en más de 10 países, atendiendo a clientes corporativos, instituciones financieras y del sector público. Bajo su liderazgo, el negocio ha crecido de manera sostenida, con un enfoque en la digitalización, la optimización del capital de trabajo y la mejora de las operaciones de tesorería.

Antes de este cargo, desde noviembre de 2011 hasta junio de 2020, la señora Izquierdo fue la Jefa de Soluciones de Gestión de Liquidez para América Latina, donde supervisó balances superiores a 60 mil millones de dólares, representando más del 12% de los saldos globales de la firma y más del 25% de los ingresos de liquidez. Durante su mandato, logró un crecimiento continuo de doble dígito durante 15 trimestres consecutivos, consolidando la importancia del negocio de Gestión de Liquidez en la región.

Previo a este rol, entre noviembre de 2005 y junio de 2010, la Señora Izquierdo lideró el equipo de Soluciones en Citibank Venezuela. Durante este tiempo, fue clave en la estructuración de soluciones complejas en mercados de derivados, incluyendo la primera emisión de bonos locales de CAF en Venezuela, con un swap incorporado en una economía cerrada. También gestionó la posición cambiaria y de capital de la sucursal venezolana y sus subsidiarias, Citimerca y Citibank Aruba Branch, brindando soluciones innovadoras para enfrentar las restricciones económicas y regulatorias del país.

Su carrera en Citigroup comenzó en noviembre de 1996, donde ocupó varios cargos en la Tesorería de Citibank Venezuela, empezando como Trader de FX y luego ascendiendo a Jefa de Mercado Monetario. Durante esta etapa, supervisó la posición cambiaria del banco, asumiendo responsabilidades de riesgo y control, y posteriormente dirigió la gestión de la mesa de negociación de bonos y la posición de tipos de interés.

La Señora Izquierdo es Economista, graduada de la Universidad Católica Andrés Bello en Caracas, Venezuela, en 1995. Posteriormente, en 1999, obtuvo una Maestría en Finanzas del Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), también en Caracas

5. Fernando Yñigo Peralta

Es Director Independiente del Grupo Financiero Citibank en Costa Rica y Subsidiarias, y se encuentra jubilado desde el año 2011.

Desde el 2008 hasta el 2010, fue Jefe de Riesgo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en Washington. DC; en dicho puesto fue responsable por el gerenciamiento de los riesgos de crédito, de mercado y operacionales del Banco, así como del desarrollo de políticas y procedimiento, entre ellos la ejecución de la Política de Adecuación de Capital y el Manejo de Activos y Pasivos, e incluyendo el desarrollo de los respectivos Lineamientos Operacionales para seguimiento y control.

Supervisión de Riesgo de los activos del portafolio de préstamos del sector privado (\$4Bi), del portafolio de liquidez de tesorería (\$18Bi) y del libro de derivados (\$58Bi), incluyendo la aprobación de límites de corretaje y la estructuración de nuevos productos, también se desempeñó como Presidente del Comité de Activos y Pasivos; y Presidente del Comité de Reestructuraciones.

Durante 32 años (1975 – 20017) se desempeñó como Director Gerente de Citigroup Inc. New York; ocupando diferentes puestos a saber: Ejecutivo en Entrenamiento, Ejecutivo de Relación con Clientes, Jefe de Departamento-Vicepresidente, Jefe de División-Vicepresidente (México D.F); Coordinador Regional para América Latina, Jefe de Banca Corporativa y Oficial de Crédito Senior (Santiago, Chile), Oficial de Riesgo para la División Brasil, Oficial de Riesgo para América Latina Banca Corporativa e Inversión, Miembro del Comité de Política de Riesgo de Citibank.

Fue Miembro de la Oficina del Jefe de Riesgo de Citigroup teniendo a su cargo la responsabilidad de supervisión de riesgo para América Latina, después de la fusión entre Citicorp y Travelers; y Subdirector de Crédito de Mercados Emergentes, Banca Corporativa e Inversión, Responsabilidad de Supervisión de riesgo en América Latina, Europa del Este, Medio Oriente y África, como Oficial de Crédito Nivel 1.

Fungió también como Director de Riesgos para América Latina Banca Corporativa e Inversión siendo responsable del riesgo de crédito del portafolio del sector privado en América Latina, incluyendo el establecimiento de límites de riesgo para todos los clientes, estructura de productos como derivados, e incluyendo límites de tesorería, así como el desarrollo y designación de los principales oficiales de crédito en la región, ejerciendo la autoridad máxima de Oficial de Crédito Nivel 1. La estructura organizacional incluía más de 300 empleados y un portafolio de aproximadamente \$24Bi.

El Señor Yñigo Peralta inició su carrera profesional como Analista de Exportación e Importación del Departamento de Economía Agrícola del Ministerio de Agricultura de México.

El Señor Yñigo Peralta es Ingeniero Agrónomo Zootecnista, B.S, mayo 1971 por el Instituto Tecnológico de Monterrey, México; Máster en Ciencias- Desarrollo Económico, mayo 1974 por la Universidad de Reading, Reading Inglaterra, y cursó el Programa para el Desarrollo Gerencial- PMD 52, noviembre 1986, por la Escuela de Negocios de Harvard, Boston MA.

Fue miembro del Consejo de Administración de Cresiful Ltda de 1992 a 1993; Panelista de la Asociación Global de Profesionales de Riesgo- Global Association of Risk Professionals- GARP, Seminario Carreras en Riesgo, George Washington University, Washington DC en Septiembre 2010; y Panelista y Conferencista del Instituto de Finanzas Internacionales (Institute of International Finance, Washington DC, Mejoramiento de Prácticas de Riesgo para Bancos Latinoamericanos, Miami FL en Septiembre del 2011